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Rancho Alegre promove ação que alia 
cuidado aos bebês e apoio às gestantes

Secretária de Saúde chama a atenção para 
papel dos moradores no combate à dengue

Uma ação carre-
gada de carinho e 
solidariedade mo-
vimentou Rancho 
Alegre D’Oeste na 
última quarta-feira 
(23), com a entrega 
de enxovais  para 
gestantes atendidas 

Janiópolis investe R$ 634 mil 
na compra de caminhão prancha

A Prefeitura de Jani-
ópolis acaba de reforçar 
sua frota com a aquisição 
de um caminhão pran-
cha, equipamento essen-

cial para o transporte de 
máquinas pesadas utiliza-
das em obras e serviços 
em todo o município.

A Secretaria de Saú-
de de Goioerê está 
apelando à população, 
no sentido de colaborar 
com ações que visam 
inibir a proliferação do 
mosquito transmissor 
da dengue. Depósi-
tos inapropriados de 
objetos, resíduos nos 
quintais e o descarte 
irregular de lixo em ter-
renos baldios e espaços 
públicos favorecem a 
proliferação do mos-
quito.

O prefeito de Morei-
ra Sales, Luiz Volpato, 
garantiu na última 
sexta-feira, a confir-
mação da liberação 
de R$ 479 mil para 
obras de reformas do 
ginásio de esportes de 
Paraná do Oeste. da  
O convênio foi assi-
nado por Volpato e 
pelo secretário das 
Cidades, Guto Silva.

Moreira Sales garante R$ 479  mil 
para reforma de ginásio de esportes 

pelo Projeto Amar. 
O projeto é desen-
volvido pela equipe 
de Assistência So-
cial com o apoio da 
Administração Mu-
nicipal e da Câmara 
de Vereadores.

Goioerê vai receber 
“pacote” de 

investimentos do 
governo estadual
O secretário de Es-

tado das Cidades, Guto 
Silva, disse na última 
sexta-feira (25), duran-
te reunião com prefeitos 
na sede da Comcam em 
Campo Mourão, que 
o Governo do Paraná 
es tuda  um ‘pacote’ 
de investimentos para 
Goioerê nos próximos 
dias. 

Câmara aprovou 
indicações,requerimentos 

e projetos em sessão 
nesta segunda-feira

Comércio de Goioerê 
realiza sorteio de 10 
vale-compras de R$ 

500 nesta quarta-feira
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Os vereadores de Goioerê 
estiveram reunidos na noite 
de ontem, quando aprovaram 
diversas indicações, requeri-
mentos e projetos oriundos do 
Poder Executivo.

Entre as indicações, uma 
de autoria do vereador Joa-
quim Rafael Neto, sugerindo 
à Prefeitura Municipal, estudar 
a viabilidade de alteração de 
denominação da bifurcação à 
esquerda da Avenida Francisco 
Scarpari, prestando uma ho-
menagem póstuma ao saudoso 
Pastor Gilberto Eller Filho, 
passando a denominar-se “Tra-
vessa Gilberto Eller Filho”.

Também foi aprovada indi-
cação do vereador Patrik Pelói, 
encaminhando expediente ao 
prefeito Pedro Coelho, para 
que o mesmo determine ao 
setor  competente, a insta-
lação de cerca de proteção 
(tipo alambrado) no entorno 
do córrego Arroio Schimidt, 
especificamente na Avenida 
Moisés Lupion com a Rua 
Neide Silva Cavalcante.

Segundo o vereador, tal 
pedido tem o objetivo de evi-
tar que seja jogado entulhos 
naquele local, seguindo como 
exemplo a grade de proteção 
que foi instalada em outro 
ponto do córrego na Avenida 
Tiradentes. O parlamentar 
também pede a execução de 
calçada naquele ponto.

Ainda de autoria do ve-
reador Patrik, foi aprovada 
indicação solicitando da pre-
feitura, a realização de estudos 

Câmara aprovou indicações, requerimentos 
e projetos em sessão nesta segunda-feira

de viabilidade de instalação 
de câmeras de segurança nos 
Centros Municipais de Edu-
cação Infantil (CMEIs) e nas 
Escolas Municipais, visando 
o aprimoramento do sistema 
de segurança dos referidos 
prédios públicos, de modo 
especial, a segurança dos pro-
fessores, funcionários e alunos 
que frequentam os referidos 
locais.

De autoria do vereador 
“Mayk da Saúde”, com apoio 
dos colegas Ivonete Rocha 
e Joaquim Rafael Neto, foi 
aprovada indicação solicitan-
do do prefeito Pedro Coelho, 
que determine ao setor com-
petente, que seja instituído 
o pagamento de gratificação 
por Responsabilidade Técnica 
(RT) aos Farmacêuticos As-
sistentes Sociais (servidores 
e efetivos) do Município de 

Goioerê.
Já a vereadora Ivonete revê 

aprovada indicação que soli-
cita dos setores competentes, 
ações conjuntas das Secreta-
rias Municipais de Educação, 
Segurança, Assistência Social 
e demais órgãos,  objetivando 
a implementação de um plano 
de ações preventivas e de se-
gurança escolar, em virtude 
da tentativa de rapto de uma 
aluna no município.

Os vereadores Joaquim Ra-
fael Neto, Patrik Pelói, Ivonete 
Rocha, Aline Suellen e Mayk 
Ramalho tiveram aprovada 
indicação cobrando do setor 
competente, que seja realizado 
estudo de viabilidade para a 
aquisição de um caminhão 
limpa-fossa ou a contratação 
regular desse serviço, com o 
objetivo de atender a demanda 
dos bairros do município que 

enfrentam problemas recor-
rentes com fossas sépticas.

Por último, foi aprovado 
requerimento do vereador 
“Marcelo Gaúcho”, cobrando 
da administração municipal 
informações sobre a Emenda 
Parlamentar do Deputado Fe-
deral Sandro Alex, na ordem 
financeira de R$ 400.00,00, 
destinada ao município para 
construção do Centro de Even-
tos do Jardim América.

O vereador quer saber 
se há na Secretaria de Pla-
nejamento do Município, 
projeto para construção 
do referido centro. Se sim, 
enviar cópia do mesmo. E, 
se há previsão para início e 
conclusão das obras. Caso 
contrário, por qual motivo 
não há projeto e se há algum 
risco do município perder o 
referido recurso.

O secretário de Estado 
das Cidades, Guto Silva, 
disse na última sexta-feira 
(25), durante reunião com 
prefeitos na sede da Com-
cam em Campo Mourão, 
que o Governo do Paraná 
estuda um ‘pacote’ de in-
vestimentos para Goioerê 
nos próximos dias. 

Segundo o secretário, 
que é o segundo homem 
da administração Rati-
nho Júnior, ele já fez um 
diagnósticos preliminar 
dos recursos que Goioerê 
precisa e que o próximo 
passo será o prefeito Pe-
dro Coelho apresentar as 
demandas e necessidades 
do município.

“Eu já tenho um diag-
nóstico inicial, mas é 
preciso definir com o 
prefeito aquilo que real-
mente é mais premente 
para o município e desta 
forma darmos andamento 
nos projetos para que os 
recursos possam chegar 
em forma de asfalto e 

Goioerê vai receber “pacote” de 
investimentos do governo estadual

outros benefícios para os 
cidadãos”, disse.

Por sua vez, o prefeito 
Pedro Coelho agradeceu 
e disse que a notícia é 

alvissareira, pois Goioerê 
tem muitas demandas que 
poderão ser atendidas pelo 
governo estadual. “Estou 
muito feliz e agradecido. 

O secretário Guto Silva 
é muito experiente e sabe 
do quanto os municípios 
dependem da ajuda do 
governo estadual”, frisou.

O prefeito Pedro Coelho e o secretário Guto Silva: recursos para Goioerê

A sessão plenária foi relizada ontem à noite: diversas proposições aprovadas

Agrinho 2025
O Programa Agrinho, iniciativa social do Sistema 

FAEP, celebra 30 anos em 2025 com o tema “Feste-
jando a conexão campo-cidade” e premiações em 15 
categorias. A cerimônia de encerramento será no dia 20 
de outubro, no Expotrade Pinhais, na RMC. Para mais 
informações, confira os regulamentos no site sistema-
faep.org.br/agrinho.

Força
A Federação União Brasil-Progressistas reuniu cerca 

de 500 lideranças políticas em Curitiba para demonstrar 
sua força no estado. Durante o evento, o deputado Ri-
cardo Barros (PP) anunciou a meta ambiciosa de eleger 
100 prefeitos nas próximas eleições, aproveitando a 
base de 84 prefeitos já filiados e o apoio de centenas 
de vereadores.

Pedágios
Em Ponta Grossa, o presidente Lula (PT) e o gover-

nador Ratinho Júnior (PSD) assinaram os contratos dos 
lotes 3 e 6 do novo sistema de pedágios do Paraná. As 
concessões, vencidas pelas empresas Via Araucária e 
EPR Litoral Pioneiro, preveem investimentos de R$ 30 
bilhões, com início das obras em 2025.

Reconhecimento
O deputado Alexandre Curi, presidente da Assem-

bleia Legislativa, prestou homenagem ao trabalho do 
Rotary no Paraná durante sessão especial na Alep. Curi 
destacou o combate à poliomielite e os projetos sociais 
desenvolvidos pelos 258 clubes espalhados pelo estado.

Educação Conectada
No aniversário de 253 anos de Guaratuba, a prefeitura 

lançou o projeto Educação Conectada, que levará inter-
net de alta velocidade a todas as escolas municipais. A 
iniciativa, financiada com recursos próprios e federais, 
busca modernizar o ensino público da cidade.

Rumo à COP30
Guaratuba também será palco do Seminário Mu-

danças Climáticas e COP30, em maio. Organizado 
com apoio da Secretaria Estadual do Desenvolvimento 
Sustentável, o evento reunirá autoridades, especialistas 
e sociedade civil para debater estratégias ambientais em 
preparação para a COP30 em Belém.

Nova Orla
No dia 2 de maio, a prefeitura de Guaratuba apre-

sentará à população o projeto de revitalização da orla 
da cidade. A proposta inclui ações de reurbanização e 
preservação ambiental e integra as comemorações do 
aniversário de 253 anos do município.

Ginásio Renovado
A prefeitura de Campo Mourão inaugurou a revita-

lização do Ginásio JK, com investimentos de R$ 2,3 
milhões. As melhorias abrangeram a quadra esportiva, 
arquibancadas e sistema de iluminação, reforçando o 
espaço para práticas esportivas e eventos comunitários.
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Muita expectativa 
para o grande show de 
prêmios, a ser realiza-
do durante o “Arraiá 
das Candeias”. No 
total serão mais de R$ 
12 mil em premiação, 
cuja renda será rever-
tida para a Paróquia 
Nossa Senhora das 
Candeias.

A festa é aguardada 
por toda a comuni-
dade e será realizada 
durante os dias 24 e 
25 de maio, na Pra-
ça da Igreja Matriz. 
“A expectativa é das 
melhores”, comenta 
os organizadores do 
evento.

As cartelas para 
o show de prêmio já 
estão à venda e cus-
tam apenas R$ 10,00. 

Show de Prêmios do Arraiá das Candeias 
vai dar mais de R$ 12 mil em premiação

citam que além do 
show de prêmios, a 
festa contará com uma 
programação especial, 
incluindo atrações 
musicais ,  barracas 
típicas com comidas 
variadas e muito mais.

O ponto alto da 

O comércio de Goioerê, 
através da ACIG, realiza 
nesta quarta-feira, dia 30, o 
primeiro sorteio da promo-
ção “Chegou a minha vez”. 
No total serão sorteados 10 
vale-compras no valor de 
R$ 500, 00 cada.

O presidente da ACIG, 
Alexandre Cândido, cita 
que além deste sorteio, o 
comércio segue distribuin-
do cupons para o Dia das 
Mães, cuja data vem sendo 
aguardada com muita ex-
pectativa pelos lojistas da 
cidade.

Segundo Alexandre, os 
lojistas estão otimistas e 
acreditando que o volume 
de vendas deverá superar 
os números registrados no 
ano passado. “Sem dúvida, 
uma data muito especial e 
que garante boas vendas 
no nosso comércio”, diz o 
presidente.

O presidente da ACIG 
cita ainda que entre os prê-
mios sorteados para o Dia 
das Mães, está uma Scooter 

Comércio de Goioerê realiza sorteio de 10 
vale-compras de R$ 500 nesta quarta-feira

Elétrica. “Uma premiação 
muito boa, que promove as 
vendas e prestigia os con-
sumidores”, comenta ele.

Conforme levantamento 
feito por entidades do setor, 
a expectativa é de um au-
mento de 15% nas vendas 
em relação ao mesmo pe-
ríodo no ano passado. His-
toricamente, os presentes 
que lideram a preferência 
dos consumidores nesta 
data são roupas, calçados, 
perfumes e flores. “Sem 
dúvida, estes setores são 
sempre os mais beneficia-
dos”, comenta o presidente 
da ACIG, Alexandre Cân-
dido, acrescentando que a 
expectativa é ótima, já que 
o mês é um período forte 
em vendas para o comércio.

Para atrair mais con-
sumidores, a orientação 
é que os lojistas invistam 
em vitrines com apelos 
para a data, assim como no 
ambiente interno da loja, 
e ofereçam condições di-
ferenciadas de pagamento.

O primeiro lugar vai 
levar R$ 6 mil em di-
nheiro; o segundo R$ 
3 mil e o terceiro R$ 2 
mil. Já o quarto lugar 
ficará com R$ 1 mil e 
o quinto lugar levará 
R$ 500,00.

Os organizadores 

festa será o almoço 
com costela assada no 
domingo, dia 25. Os 
convites já estão sendo 
comercializados e os 
interessados devem 
procurar os organiza-
dores ou a secretaria 
da paróquia.

O sorteio dos vale-compras será nesta quarta-feira: comércio segue distribuindo cupons 

A festa está agendada para acontecer nos dias 24 e 25 de maio
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O Ministério da 
Saúde, com apoio da 
Secretaria de Estado 
da Saúde e secretarias 
municipais, agendou 
para o dia 10 de maio, 
o chamado “Dia D” 
de vacinação contra 
a gripe.

Além dessa mobili-
zação, as autoridades 
do setor afirma que 
vão realizar busca 
ativa, especialmente 
de pessoas dos gru-
pos prioritários, para 
que até o inverno se 
consiga garantir uma 
boa cobertura de va-
cinação.

Os municípios es-
tão recebendo recur-
sos para diversificar 

‘Dia D’ de vacinação contra a gripe será em 10 de maio
as ações durante a 
campanha, como a 
aplicação da vacina 
em locais de grande 
circulação, e em ho-
rários estendidos. O 
Ministério da Saúde 
também fez parcerias 
com as plataformas 
digitais para divulgar 
a campanhas nas redes 
sociais e está mobili-
zando líderes comuni-
tários e religiosos.

Em Goioerê, a Se-
cre tar ia  de  Saúde 
vem fazendo alertas 
e buscando mobili-
zar o maior número 
de pessoas possíveis 
para a vacinação, es-
pecialmente aquelas 
de grupos prioritários.

A Secretaria de Saúde 
de Goioerê está apelando 
à população, no sentido 
de colaborar com ações 
que visam inibir a pro-
liferação do mosquito 
transmissor da dengue.

Depósitos inapropria-
dos de objetos, resíduos 
nos quintais e o descarte 
irregular de lixo em ter-
renos baldios e espaços 
públicos favorecem a 
proliferação do mos-
quito.

Nesse sentido, os 
mutirões de limpeza 
configuram importante 
estratégia, como acon-
teceu no último final de 
semana na Vila Guaíra. 
“O poder público está fa-
zendo a parte dele, mas a 
população precisa fazer a 
dela”, cita o secretário de 
Saúde, Orlando Baggio.

Secretária de Saúde chama a atenção para 
papel dos moradores no combate à dengue

Dados da Secretaria 
de Estado da Saúde, 
mostram o cenário da 

dengue em Goioerê, que 
hoje está com cerca de 
170 casos confirmados. 

“A gente precisa da aju-
da da população”, cita o 
secretário.

Um dos eventos 
mais esperados do 
c e n á r i o  d a  d a n ç a 
regional já tem data 
marcada. A 6ª edição 
do Festival Fest Dan-
ce Show será no pró-
ximo dia 3 de maio.

O evento está pro-
gramado para aconte-
cer no Ginasinho de 
Esportes, às 19 horas, 
com a participação 
de grupos de Goioe-
rê, Campo Mourão, 
Moreira Sales, Mam-
borê, Nova Aurora, 
Campina da Lagoa, 
Maringá, Umuarama e 

Goioerê vai sediar 6ª edição
 do Festival Fest Dance Show

até do Estado do Mato 
Grosso do Sul.

O  f e s t i v a l ,  q u e 
tem apoio da pre-
fe i tura  munic ipa l , 
através da Secretaria 
de Cultura, promete 
movimentar a cida-
de, com os grupos 
participantes dando 
um verdadeiro show 
de danças. 

Pa ra  encer ra r  o 
evento, haverá show 
com o Dj Tozzi, que 
promete muitas emo-
ções para o público 
presente. Essa você 
não pode perder.

O Dia D de vacinação contra a gripe será em 10 de maio, véspera do Dia das Mães

Limpeza dos terrenos é fundamental para prevenção da doença na cidade

Governador destaca modelo inovador 
do agro paranaense em visita à Agrishow

O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior visitou nesta 
segunda-feira (28) a Agrishow, 
a maior feira de tecnologia 
para o agronegócio da América 
Latina, em Ribeirão Preto (SP), 

e destacou o protagonismo 
paranaense no agronegócio na-
cional. O evento reúne as prin-
cipais tendências e inovações 
do setor e deve movimentar até 
R$ 500 milhões na economia 

local, com a presença de cerca 
de 195 mil visitantes de mais 
de 50 países.

A ida do governador à feira 
foi uma oportunidade para 
apresentar as políticas públicas 
e os avanços do Paraná no 
setor agropecuário. “O agro-
negócio é a nossa vocação. 
Ao aliar isso com inovação 

e sustentabilidade, o Paraná 
conseguiu avançar nesta área 
e se consolidar como o su-
permercado do mundo. Hoje 
exportamos alimentos para o 
mundo inteiro, fruto de uma 
estratégia de industrialização 
da produção agrícola e de in-
vestimento na produtividade”, 
afirmou Ratinho Junior.
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Uma ação carregada de 
carinho e solidariedade mo-
vimentou Rancho Alegre 
D’Oeste na última quarta-
feira (23), com a entrega 
de enxovais para gestantes 
atendidas pelo Projeto Amar. 
O projeto é desenvolvido pela 
equipe de Assistência Social 
com o apoio da Administração 
Municipal e da Câmara de 
Vereadores.

O objetivo do projeto é 
oferecer apoio às futuras 
mamães, proporcionando 
não apenas itens essenciais 
para os primeiros cuidados 
com o bebê, como enxovais 
completos e carrinhos, mas 
principalmente fortalecendo 
os vínculos emocionais e 
estimulando a troca de expe-
riências entre as participantes.

Mais do que apenas a en-
trega dos kits, o Projeto Amar 
é uma jornada emocional e 
coletiva. As gestantes parti-
cipam de encontros, rodas de 
conversa e oficinas, onde elas 
mesmas confeccionam parte 
do enxoval dos seus bebês. 
Durante esses encontros, as 
futuras mães têm espaço para 

Rancho Alegre promove ação que alia 
cuidado aos bebês e apoio às gestantes

cipal e os vereadores enfa-
tizaram o papel essencial de 
iniciativas como o Projeto 
Amar, que valorizam a pri-
meira infância e fortalecem as 
famílias mais vulneráveis da 
cidade. Para os representantes 
públicos, o sucesso da ação 
reflete o comprometimento 
com o cuidado e a atenção 
voltada à população que mais 
necessita.

O Projeto Amar já tem 
novas turmas previstas para os 
próximos meses, reafirmando 
seu papel transformador na 
vida das futuras mamães e, 
consequentemente, das pró-
ximas gerações de Rancho 
Alegre D’Oeste.

A iniciativa é conduzida 
por uma equipe multidiscipli-
nar que inclui, além da dire-
tora Vanessa Rayane Ferreira, 
a psicóloga Janaína Letícia 
Silva, Maria José Bernardo 
(coordenadora do CRAS), 
Maria Cristina da Silva (as-
sistente social) e Mara Rubia 
Henrique (oficineira), profis-
sionais comprometidas com o 
fortalecimento emocional e 
social das gestantes da cidade.

compartilhar histórias, dúvi-
das, expectativas e, principal-
mente, receber acolhimento.

A equipe técnica da As-
sistência Social destaca que 

o projeto promove o prota-
gonismo das mães e incentiva 
o cuidado consciente com os 
bebês desde a gestação. “O 
enxoval é importante, mas 

o maior valor está nos laços 
afetivos que são criados, no 
fortalecimento emocional 
dessas mulheres e no conhe-
cimento que se compartilha 

entre elas”, afirma Vanessa 
Rayane Ferreira, diretora do 
Departamento de Assistência 
Social.

A Administração Muni-

A entrega dos kits aconteceu na semana passada: apoio às gestantes do município

A Prefeitura de Janiópolis 
acaba de reforçar sua frota 
com a aquisição de um cami-
nhão prancha, equipamento 
essencial para o transporte de 
máquinas pesadas utilizadas 
em obras e serviços em todo 
o município. O investimento 
total foi de R$ 634 mil, sen-
do R$ 600 mil viabilizados 
por meio do Governo do 
Estado e R$ 34 mil de con-
trapartida da Administração 
Municipal.

A entrega do novo veí-
culo aconteceu no Pátio de 
Máquinas e contou com a 
presença do prefeito Eides 
Guedes, que destacou a 
importância da conquista. 
Segundo o prefeito, a aqui-
sição foi possível graças 
ao empenho dos deputados 
estaduais Maria Victoria, 
responsável por destinar R$ 
300 mil em emenda parla-
mentar, e Marcio Nunes, 
atual Secretário de Estado 
da Agricultura, que também 
viabilizou outros R$ 300 mil.

Com o novo caminhão, 
a Prefeitura poderá realizar 
com mais agilidade o trans-

Janiópolis investe R$ 634 mil na 
compra de caminhão prancha

porte de retroescavadeiras, 
pás carregadeiras, rolos 
compactadores, escavadei-
ras hidráulicas e implemen-
tos agrícolas, otimizando 
os serviços de manutenção 

de estradas e outras frentes 
de trabalho no campo e na 
cidade.

“É uma conquista impor-
tante para o nosso município. 
Seguimos trabalhando com 

seriedade e compromisso 
para melhorar a infraestru-
tura e garantir mais eficiên-
cia nos serviços prestados 
à população”, ressaltou o 
prefeito Eides Guedes.

 O prefeito de Moreira 
Sales, Luiz Volpato, garan-
tiu na última sexta-feira, a 
confirmação da liberação 
de R$ 479 mil para obras de 
reformas do ginásio de es-
portes de Paraná do Oeste. da  
O convênio foi assinado por 
Volpato e pelo secretário 
das Cidades, Guto Silva. 
Na oportunidade, Volpato  
destacou a boa parceria 
com o governo estadual. 
De acordo com ele, as 
obras de reformas do gi-
násio  há anos vem sendo  

Moreira Sales garante R$ 479  mil 
para reforma de ginásio de esportes 

aguardada com expectativa 
pela comunidade, obra que  
somente agora começa a se 
tornar realidade. “É mais 
uma conquista importante 
para o município”, disse. 
Volpato está agradecendo o 
governador Ratinho Junior, 
que segundo ele, tem sido 
um grande parceiro dos 
municípios do interior. “Só 
temos que agradecer, pois o 
governador tem sido muito 
parceiro nosso. Obrigado 
mesmo”, finalizou o pre-
feito.

A aquisição de um caminhão prancha, é essencial para o transporte de máqui-
nas pesadas utilizadas em obras e serviços em todo o município
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Paraná lidera o crescimento da atividade 
econômica do Brasil, aponta Banco Central

Com crescimento de 
8,1%, o Paraná foi o estado 
que registrou o maior cres-
cimento da atividade econô-
mica do Brasil em fevereiro 
de 2025, em relação ao mês 
anterior. Os dados são do 
Índice de Atividade Eco-
nômica Regional (IBCR), 
divulgados pelo Banco 
Central, e levantados pelo 
Instituto Paranaense de De-
senvolvimento Econômico 
e Social (Ipardes).

No período, o Estado 
registrou o dobro do cres-
cimento da média nacional, 
que foi de 4,1%. Na sequ-
ência do Paraná ficaram 
Goiás (6,6%), Santa Cata-
rina (5,8%) e Pará (4,2%). 
O crescimento paranaense 
também mais do que o dobro 
do que foi registrado por 
São Paulo (3,5%) e o triplo 
do alcançado por Minas 
Gerais (2,7%). Registraram 
queda os estados do Rio de 
Janeiro (-0,1%), Rio Grande 
do Sul (-1%) e Pernambuco 
(-1,1%).

O Índice de Atividade 
Econômica Regional é uma 
das ferramentas utilizadas 
pelo Banco Central para me-
dir, mensalmente, o ritmo da 
economia de 12 estados do 
País. Ele antecipa tendências 
do Produto Interno Bruto 
(PIB) antes da divulgação 
oficial do IBGE e conside-
ra dados como produção 
industrial, comércio, setor 
de serviços e agropecuária, 
gerando um retrato dinâmico 
do desempenho econômico 

local.
“Temos trabalhado para 

criar um ambiente próspe-
ro economicamente, com 
uma máquina pública mais 
eficiente, responsabilidade 
nas contas públicas e com 
um ambiente de negócios 
favorável aos investimentos. 
O resultado disso é que, nos 
últimos seis anos, o Paraná 
praticamente dobrou seu 
PIB e se tornou a quarta 
maior economia do Brasil”, 

afirmou o governador Carlos 
Massa Ratinho Junior.

Com rendimentos maio-
res que as dívidas, Paraná 
tem melhor resultado finan-
ceiro do Brasil

O forte crescimento re-
gistrado pelo Paraná no 
período está relacionado 
ao ambiente favorável aos 
investimentos do setor pro-
dutivo promovido pelo 
Governo do Estado, o que 
fomenta uma economia 

aquecida.
“Há um entendimento 

sólido sobre o papel crucial 
da iniciativa privada na me-
lhoria da vida das pessoas, 
gerando empregos e mais 
renda. E para fortalecer essa 
dinâmica, implementamos 
ações como a desburocrati-
zação, os incentivos fiscais 
estratégicos e os investimen-
tos robustos em infraestru-
tura”, disse o secretário de 
Planejamento, Ulisses Maia.

Em fevereiro, por exem-
plo, o Paraná registrou a 
maior criação de empregos 
da série histórica, com quase 
40 mil novas vagas criadas 
ao longo do mês. Neste 
mesmo período, o Paraná 
também registrou o maior 
crescimento nacional do tu-
rismo e a segunda maior alta 
da indústria, por exemplo.

Esse desempenho tam-
bém aumenta a confiança 

para investimentos e novos 
negócios no estado. “Em 
2025, estamos observando a 
expansão da produção agro-
pecuária, em conjunto com 
expressivos desempenhos 
da indústria e dos serviços, 
o que abre perspectivas 
muito positivas para o PIB 
paranaense”, afirmou o di-
retor-presidente do Ipardes, 
Jorge Callado.

Ranking da variação 
do IBCR em fevereiro de 
2025:

Paraná: 8,1%

Goiás: 6,6%

Santa Catarina: 5,8%

Pará: 4,2%

Ceará: 3,6%

Bahia: 3,5%

São Paulo: 3,5%

Minas Gerais: 2,7%

Espírito Santo: 0,4%

Amazonas: 0,3%

Rio de Janeiro: -0,1%

Rio Grande do Sul: -1%

Pernambuco: -1,1%

Brasil: 4,1%

Fonte: Banco Central

Aumento paranaense foi de 8,1%, o dobro do crescimento registrado pelo Brasil (4,1%).
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